



Digne-les-Bains, le 10 janvier 2018

COUPURE D'ÉLECTRICITÉ DANS LA COMMUNE DE PEIPIN

A la suite des orages intervenus dans la soirée du 8 janvier, la distribution d'électricité dans une partie de la commune de Peipin a été interrompue, entraînant des coupures de distribution d'eau et des réseaux téléphoniques. Plus de 400 logements ont été privés d'électricité.

La préfecture des Alpes-de-Haute-Provence est en contact permanent avec le maire et les services d'Enedis afin de rétablir dès que possible l'alimentation en électricité sur toute la commune. Les personnes privées d'eau courante ont pu obtenir de la mairie des bouteilles d'eau.

Le préfet a demandé aux sapeurs-pompiers de renforcer leur vigilance sur ce secteur et de s'assurer qu'aucune personne n'était en situation de détresse.

Le 9 janvier en soirée, Enedis a procédé à l'installation de quatre groupes électrogènes afin d'assurer une alimentation minimale en électricité sur une partie de la commune. Ainsi, 70 % des clients ont pu être réalimentés.

Les travaux de réparation des lignes engagés par Enedis se poursuivent ce mercredi 10 janvier. À partir de 10h, tous les clients seront réalimentés grâce à des groupes électrogènes.

Contact presse : 04 92 36 72 10

Courriel : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr



@Prefet04



facebook.com/Préfet-des-Alpes-de-Haute-Provence